



MEDIENINFORMATION

Greifswald, 10. Juli 2018

Steigendes Interesse an einer Ausbildung zum Gesundheits- und Krankenpfleger an der Unimedizin Greifswald

Kreiskrankenhaus Wolgast startet wieder mit eigenen Pflegeschülern – weitere Bewerber gesucht

Das Interesse an einer Ausbildung Universitätsmedizin Greifswald (UMG) zum Gesundheits- und Krankenpfleger ist wieder gestiegen. „Schon jetzt konnten wir 105 Ausbildungsverträge abschließen - mehr als im Vorjahr“, sagte Pflegevorstand Peter Hingst. „Und es laufen noch weitere Gespräche.“

Im Vorjahr haben 94 junge Frauen und Männer eine Ausbildung an der UMG begonnen. Erstmals werden wieder Auszubildende für ihre Praxisausbildung fest an Standort des Kreiskrankenhauses Wolgast (KKH) gebunden. „Gerade für das Kreiskrankenhaus suchen wir noch Bewerber“, betonte der Kaufmännische Vorstand und KKH-Geschäftsführerin Marie le Claire. „Bislang gibt es sechs Bewerbungen und wir würden uns sehr über weitere Interessenten freuen.“ Die theoretische Ausbildung für die Wolgaster Pflegeschüler erfolgt an der Beruflichen Schule in Greifswald, die praktische Ausbildung bis auf die fehlenden Praxisstationen, die das Kreiskrankenhaus nicht abdeckt, komplett in Wolgast.

Mit über 100 neuen Pflegeschülern zum Ausbildungsbeginn werden die Kapazitäten der Beruflichen Schule an der UMG in diesem Jahr wieder voll ausgeschöpft. „Unsere intensivierete Werbung, viele praxisnahe Informationsveranstaltungen für Schüler, ein modernes Lehrkonzept und die schrittweise Erhöhung der Ausbildungsvergütung seit 2016 um insgesamt rund 30 Prozent haben sich ausgezahlt“, betonte der Pflegevorstand. „Die hochwertige Ausbildung sorgt in den meisten Fällen für einen optimalen Berufseinstieg im Gesundheitswesen.“

2010 wurde die Ausbildung in Greifswald umfassend modernisiert und die Praxisnähe deutlich ausgebaut. Aktuell lernen 194 Gesundheits- und Krankenpfleger und 29 Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger an der Beruflichen Schule der Universitätsmedizin Greifswald. Darüber hinaus absolvieren fünf Hebammen gegenwärtig ihre praktische Ausbildung an der Unimedizin Greifswald. An der Beruflichen Schule der UMG werden insgesamt acht medizinische Ausbildungsberufen angeboten.

Weitere Informationen: www.medizin.uni-greifswald.de/medibu und www.pflege-deine-leidenschaft.de

Universitätsmedizin Greifswald

Pflegevorstand: Peter Hingst

Fleischmannstraße 8, 17475 Greifswald

T +49 3834 86-50 20

E sekrpdl@uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald



PFLEGE

Deine Leidenschaft

WILLKOMMEN

Wir freuen uns, dich auf unserer Kampagnenhomepage „Pflege deine Leidenschaft“ begrüßen zu können. Wir haben zahlreiche Informationen zusammengetragen, die dir einen Überblick über die Ausbildung im Pflegebereich an der Universitätsmedizin geben werden.

AUSBILDUNG 2018 

Bewirb dich online

PFLEGE Die Kampagne



Unsere Ausbildung

Deine Möglichkeiten